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●開会　「点鐘」

●ロータリーソング　「それでこそロータリー」

●ビジターの紹介

　RI第2660地区 ガバナー 大橋 秀典様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　（東大阪東RC）

　RI第2660地区 地区幹事 地区大会実行委員長

　　　　　　　　　　　岡田　耕治様　（東大阪東RC）

　東大阪東RC　北川 忠嗣様

●出席報告

●その他の報告

●会務報告　「会長の時間」「幹事報告」

●SAA報告　ニコニコ箱

●卓　　話

　　　　「2024-25 RI及び地区方針」

　　　　　　RI第2660地区 ガバナー 大橋 秀典 様

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（東大阪東RC）

●閉会　「点鐘」

■卓話予告

10/23　「八尾市の火災及び救急の状況について」

　　　　　　　　八尾市消防本部

　　　　　　　　　 予防課長 消防司令長　藤森 昌令様

　　　　　　　　　 救急課長 消防司令長　芋縄 秀央様

10/30　「監督、みんなから嫌われてますよ」

　　　　同志社大学 体育会テニス部監督 角田 博幸様

11/6　 「ロータリー財団について」

　　　　　　　原田 達也　ロータリー財団委員長

第3036回  例会  プログラム

国際ロータリー　テーマ

ロータリーのマジック
  国際ロータリー 会長　ステファニー A. アーチック

  国際ロータリー  第2660地区 ガバナー　大橋　秀典

八尾ロータリークラブ テーマ　Enjoy Rotary！ ～Fellowship and Service～ 会長　長竹　浩



　10月は地域社会の経済発展月間です。また日本独

自に、米山月間でもあります。本日の卓話では、米山

についてお話していただきます。

　経済発展については、RIの重点項目７つのうちの１

つです。雇用されていても、低賃金で暮らしている人

が世界で８億人いるといわれています。また貧困は経

済だけでなく、健康や教育なども加味して判断する指

数もあります。

　世界では依然として、多くの人が貧困状態にありま

す。ガバナー月信にも興味深い記事が掲載されてい

ましたので、ご一読ください。貧困状態の基準として、

10項目が挙げられています。学校に通うべき年齢の

人が就学していない、下水や安全な水がない、などが

あります。

　なお八尾市では、生活保護世帯が6,230あります。

32人に１人が、生活保護を受給していることになります。

これは、大阪府内でも多い状況です。

　皆様の企業でも、八尾にお住いの方の雇用促進を

お願いします。

▼5日、地区の公共イメージ向上セミナーが開催され、

浦上会員に出席いただきました。

▼5日、職業奉仕委員長会議が開かれ、田中（正）ガ

バナー補佐エレクト、谷口会員に参加いただきました。

▼11日に金輪会が開かれ、田中（正）AGE、会長、幹

事、事務局で参加します。

▼次週はガバナー公式訪問です。ご出席をお願いし

ます。

▼今週も緑の羽根の募金箱をまわします。ご協力をお

願いします。

▼依田　章宏　会員

　10月は地域社会の経済発展月間と、米山月間です。

また世界ポリオデーもあります。

　RI会長のメッセージでは、ポリオデーにあたりポリオ

根絶へ一丸となって取り組んでいると述べられていま

す。

　このほか大阪上方クラブ設立についての記事も掲載

されています。

▼親睦活動委員会・児林　秀一　委員長

　秋の親睦会を、11月13日に奈良方面で行います。

職業奉仕と共同で実施します。参加費は15,000円、

出欠を回覧します。

　また昨日まで、フィリピン・マリラオRCへ訪問し、式典

に出席してまいりました。

▼友好クラブ委員会・出口　貴士　委員長

　11月17～19日で、台北東RCの記念式典へ参加しま

す。ぜひご参加ください。

そ の 他 の 報 告幹　事　報　告

会　長　の　時　間 ロ ー タリ ー の 友 　 紹 介



「米山月間について」

▼米山奨学委員会・倉内　雅寛　委員長

　米山の事業について、説明させていただきます。

　先週から寄付金額のアンケートをとらせていただい

ています。ご協力をよろしくお願いいたします。

　米山記念奨学事業は、日本のロータリー独自の事

業です。日本で学ぶ外国人留学生を支援しています。

世話クラブ、そしてカウンセラー制度で、交流を重視し

ている、「人を育てる事業」です。米山の経験者からは、

肯定的な声がたくさん寄せられています。

　米山の名称は日本のロータリーの父、米山梅吉氏に

ちなんでいます。米山氏はポール・ハリス氏と同じ

1868年生まれです。1920年、日本で最初の東京RCを

設立しました。

　1946年に亡くなり、1952年に米山基金の構想が発

表されました。そしてその後、わずか５年で日本全体

へ広がりました。

　次に奨学生の選考プロセスについて。米山は民間

で国内最大級の奨学生数を誇ります。今年度は926

人が採用され、各RCでお世話になっています。133の

国と地域から、累計で24,000人以上をお世話していま

す。アルジェリアやブルンジといった国からも、奨学生

を迎えています。

　中国人奨学生の割合はこの10年間、大きな増減は

ありません。米山奨学生に中国人が多いのは、日本

で学ぶ留学生の46％が中国人のためでもあります。

各地区の選考委員会では偏りをなくすよう努力してい

ますが、中国人留学生に優秀な方が多いのも事実で

す。中国国内でも、出身地域が多様となるよう配慮す

るなどしています。

　選考の際の採用基準は全国統一で、熱意や人間性、

コミュニケーション能力なども考慮されます。将来、日

本との懸け橋となりうる人材を選びます。

　寄付金の状況ですが、昨年度の実績は14億円あま

りでした。支出について、管理費はごく一部で、ほとん

どが奨学金に充当されています。

　寄付金の種類には、普通寄付金と特別寄付金があ

ります。クラブで決定した金額を会員数に応じて出す

普通寄付金と、個人などからの任意の特別寄付金で

す。これらの寄付は、寄付金控除の対象になります。

　また米山には、表彰制度もあります。個人では累計

10万円で米山功労者となります。感謝状がもらえます。

そこから10万円ごとに、マルチプルの功労者となりま

す。

　地区別の寄付額では、第2660地区は全国２位です。

１人あたりの寄付額の平均は、28,501円です。ちなみ

に全国平均は、17,293円です。

　地区内で見ると、八尾クラブは昨年度の寄付実績で

地区78クラブ中42位でした。１人平均は、22,631円で

した。

　米山から巣だった奨学生は、各方面で活躍されてい

ます。学友会は国内全地区に33あるほか、海外にもあ

ります。

　台湾米山学友会では16年間、台湾へ留学してくる

日本人に奨学金を支給しています。これまで60人以

上を支援しています。

　韓国米山学友会でも、韓国に留学する日本人に奨

学金を支給して９年目になります。これまで累計で50

人を支援しました。

　モンゴル米山学友会は今年、10周年を迎えます。

　学友からロータリー会員になった人もいます。ロータ

リー会員になった米山学友はこれまでに、300人を超

えています。学友が作ったクラブも６つあります。さらに

卓 　 　 話



八尾ロータリークラブ会報 クラブ広報委員会
お気付きの点がございましたら、
広報委員会までご一報下さい

委員長 ▼ 浦上　健司　　副委員長 ▼ 倉角　和弥
委　  員 ▼ 山本（昌）・吉本・竹中

衛星クラブも２つできています。

　また、ガバナーになった学友も、韓国と台湾で計３人

おられます。このほか2026～27年度には、インドネシ

アで４人目のガバナーが誕生します。

　日本で災害が発生したときは、学友からの寄付が寄

せられています。累計で１億円以上が届けられていま

す。

　あるいは退会しようとしていた会員が、米山に関わっ

たことで、退会を思いとどまった例もあります。

　奨学生にかかわる危機管理として、自然災害や病気、

事故、ハラスメントなどの報告、対応が大切になります。

▼長竹会長　例会出席有難うございます。倉内委員

長卓話宜しく。

▼野村副会長　倉内委員長、卓話わかりやすくお願

いします。出口会員、昨日はありがとうございました。

▼相馬幹事　倉内委員長、本日卓話よろしくお願いし

ます。

▼児林直前会長　山本（勝）さん、竹中さん、福村さん、

児林（健）さん、先日はおつかれ様でした。またよろし

くお願いします。

▼小谷会長エレクト　すっかり秋らしくなりました。ご自

愛下さい。

▼松本会員　ヨルに虫の音を耳にしますと無粋な俺で

も都々逸など唄いたくなります。

▼寺坂会員　例会欠席お詫び。やっと秋らしくなりまし

た。

▼中川会員　万博フェスタ菅野委員長、おつかれ様

です。色々な事が決まってきましたね。来年の6/7まで

その気合でがんばって下さい。

▼山本（勝）会員　よいことがありました。フィリピンに

行ってきました。やっと家庭の良さがわかってきました。

▼菅野会員　倉内様、本日卓話よろしく。

▼田中（正）会員　ご夫人誕生日。誕生内祝い。忙し

すぎます!! 

▼新宮会員　よいことがありました。倉内委員長、卓話

頑張って下さい!!

▼山陰会員　倉内委員長、米山奨学勉強させていた

だきます。

▼澁谷会員　倉内委員長、卓話ガンバッて下さい。

▼吉田・平尾会員　倉内委員長、卓話よろしくお願い

します。

▼富田会員　在籍内祝い、ありがとうございます。今後

も宜しくお願い致します。

▼倉内会員　本日、卓話よろしくお願いします。

▼谷口会員　ステーキ大好き。

▼原田会員　ちょっぴり涼しくなりましたね。カゼをひ

かないように体調管理に気をつけましょう！

▼田中（貴）会員　よいことがありました

▼出口会員　皆様、いつもありがとうございます!!

▼田中（勝）会員　例会欠席お詫び

▼松下会員　本日もよろしくお願いします。

■ 出席報告

月日

9/25

10/2

10/9

会員数

62

62

62

出席

41

44

36

うち出席規定
適用免除者

10

6

9

メーク
アップ

3

出席率

69.49％

80.00％

62.07％

確定
出席率

74.58％

ニ　コ　ニ　コ　箱
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